

dons, à toutes les nations de soutenir le Secrétaire général et d'user de toute l'influence dont elles peuvent disposer pour veiller à ce que la situation au Kampuchea ne se solde pas par une tragédie aux dimensions plus grandes encore.

Nous accueillons favorablement la collaboration croissante du Vietnam et de l'administration Heng Samrin à l'effort de secours humanitaires, et félicitons les Etats membres de leur réponse à l'appel d'aide. En dernière analyse, cependant, la situation tragique du peuple kampuchéen et l'instabilité de l'Indochine ne seront pas rendues moins critiques s'il n'y a pas de décisions et d'actions politiques. Que ce soit par souci humanitaire ou par réalisme politique, il est impérieux que les parties collaborent pour trouver des solutions politiques dans le cadre des principes énoncés dans la résolution. Nous sommes saisis d'une proposition décrivant les premières mesures en direction de ces solutions. Nous exhortons tous les Etats membres à lui accorder un appui sans réserve.

---

S/C